

## **Création au Christ**

### **C2 Dieu a créé l'humanité**

#### **Genèse 2:4-25 Dieu a créé l'humanité**

C'est le récit des cieux et de la terre lorsqu'ils furent créés, lorsque le Seigneur Dieu fit la terre et les cieux.

Aucun arbuste n'était encore apparu sur la terre, aucune plante n'avait encore poussé, car le Seigneur Dieu n'avait pas envoyé de pluie sur la terre et il n'y avait personne pour travailler la terre, mais des ruisseaux sortaient de la terre et arrosaient toute la surface du terrain. Alors le Seigneur Dieu forma un homme de la poussière du sol et insuffla dans ses narines un souffle de vie, et l'homme devint un être vivant.

Or, le Seigneur Dieu avait planté un jardin à l'est, en Éden ; et là il mit l'homme qu'il avait formé. Le Seigneur Dieu fit pousser du sol toutes sortes d'arbres, des arbres agréables à regarder et bons à manger. Au milieu du jardin se trouvaient l'arbre de vie et l'arbre de la connaissance du bien et du mal.

Une rivière arrosant le jardin coulait d'Eden ; de là, il était séparé en quatre sources. Le nom du premier est Pishon ; il traverse tout le pays de Havila, où se trouve l'or. (L'or de ce pays est bon ; il y a aussi de la résine aromatique et de l'onyx.) Le nom du deuxième fleuve est le Gihon ; il serpente à travers tout le pays de Cusch. Le nom du troisième fleuve est le Tigre ; il longe le côté est d'Ashur. Et le quatrième fleuve est l'Euphrate.

Le Seigneur Dieu prit l'homme et le plaça dans le jardin d'Eden pour y travailler et en prendre soin. Et le Seigneur Dieu ordonna à l'homme : « Tu es libre de manger de n'importe quel arbre du jardin ; mais vous ne devez pas manger de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, car si vous en mangez, vous mourrez certainement. »

Le Seigneur Dieu a dit : « Il n'est pas bon que l'homme soit seul. Je lui ferai une aide qui lui conviendra. Or, le Seigneur Dieu avait formé du sol tous les animaux sauvages et tous les oiseaux du ciel. Il les a amenés à l'homme pour voir comment il les nommerait ; et quel que soit le nom que l'homme donnait à chaque être vivant, tel était son nom. L'homme donna donc des noms à tout le bétail, aux oiseaux du ciel et à tous les animaux sauvages.

Mais pour Adam, aucune aide convenable n'a été trouvée. Alors le Seigneur Dieu fit tomber l'homme dans un profond sommeil ; et pendant qu'il dormait, il prit une des côtes de l'homme et referma l'endroit avec de la chair. Alors le Seigneur Dieu créa une femme avec la côte qu'il avait prise de l'homme, et il l'amena à l'homme.

L'homme dit : « Ceci est maintenant l'os de mes os et la chair de ma chair ; elle sera appelée « femme », car elle est sortie de l'homme. C'est pourquoi l'homme quitte son père et sa mère et s'unit à sa femme, et ils deviennent une seule chair.

Adam et sa femme étaient tous deux nus et ils n'en éprouvaient aucune honte.